

JAVIER FERRER BÁEZ, DIRECTOR GENERAL DE FERRER Y ASOCIADOS, ES NOMBRADO PRESIDENTE DEL CAPÍTULO MÉXICO DEL INSTITUTO DE AUDITORES INTERNOS (IIA)

- El IIA es la máxima autoridad global en auditoría interna, con presencia en 170 países y más de 265 mil miembros.
- Javier asume este cargo en un momento clave para la profesión y se consolida como una de las figuras más reconocidas en el ámbito de la auditoría y el control corporativo en América Latina.

Ciudad de México, 22 de octubre de 2025. Grupo Salinas reconoce con orgullo la designación de Javier Ferrer Báez, director general de Ferrer y Asociados, como Presidente del Capítulo México del Instituto de Auditores Internos (IIA), tras su integración formal a la federación global del IIA, que agrupa a los principales líderes de la profesión a nivel mundial.

La incorporación de México al IIA fortalece la presencia del país en la red internacional más relevante en materia de auditoría interna, ofreciendo a los profesionales acceso a normas globales de auditoría interna, certificaciones internacionales y programas de formación que impulsan la transparencia y la rendición de cuentas en todos los sectores.

Con más de tres décadas de experiencia, Javier ha liderado la evolución de los modelos de control, auditoría y gobierno corporativo en Grupo Salinas. Además, desde 2015 coordina el Comité de Auditoría de la Asociación de Bancos de México (ABM) y es Vicepresidente del Comité Latinoamericano de Auditoría Interna (CLAIN), perteneciente a Felaban.

En el ámbito académico, imparte cátedra en la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM y en la Universidad de la Libertad, donde enseña la primera asignatura en el mundo sobre Honestidad personal y en los negocios.

Este nombramiento reafirma su liderazgo y trayectoria como una de las voces más reconocidas en materia de auditoría y gobierno corporativo en México y América Latina.